



保育理念

- 1、乳幼児期の子どもの最善の利益を守る
保育園
- 2、地域の多様な子育ての要求を受け止め
助ける保育園
- 3、すべての子どもたちが健やかに育ち、す
べてのものの生命を大切に、平和な社
会をめざす保育園

保育目標

- 1、子どもの人格を尊重し、
一人ひとりの発達を援
助する
- 2、保護者と子育てを協同
する
- 3、保育園の社会的役割を
はたす

めざす子ども像

- 1、心身ともに健康な子ども
- 2、自分の要求を持ち、豊かに表現
し実現しようとする子ども
- 3、自分を大切に、仲間を大切に
する子ども

ある日のエピソード

先日、はと組にお手伝いに行っ
たとき、園庭に行こうと誘ったとこ
ろ、久しぶりだったせい、私に人
見知りをしてなかなか出てきてく
れない男の子がいました。色々なこ
とを提案して誘ったのですが全く
動こうとせず、しばらく様子を見て
いました。すると、その様子を見て
いた月令の小さい女の子がその子
のところに行って「おいで」と誘っ
てくれました。
すると、その男の子は何事もなか
ったようにその女の子と一緒に嬉
しそうに手をつないで出てきまし
た。
何事にも一歩踏み出す時に、友達
の存在はとても大きいと思いま
す。が、こんなに小さい子どもでも友達
の影響があることに感動したエ
ピソードでした。

コロナウィルスの感染拡大の第7波の影響により当保育園でも登園自粛のお願いをする事態になりました。

保護者の方には、健康観察期間のご家庭での保育のご協力をしていただきましてありがとうございました。おかげさまで大きな感染拡大にならずにすみませんでした。お子さんや家族の方が感染したり、濃厚接触者になった方はご家庭での感染予防対策も大変だったことと思います。また、日常生活が戻るように感染対策をしながらも日々を楽しく、充実して過ごせるようになることを願っています。

保育園では、気温が高く外にも出られない日が多い夏でしたが、そんな日はテラスで水遊びをしたり、色水・氷などに触れる体験をして楽しみました。幼児の子どもたちは園庭に出られるときは、ミストのシャワーを浴びたり、ベンチで作ったウォーターライダーをしたり、タイヤで囲んでその上にブルーシートをかけて水を溜めミニプールのようにして楽しみ、少ない時間でしたが、夏の遊びを満喫できたようでした。

園長 真鍋 桂子

今月の予定

- | | | | |
|--------|---------------------------------------|---------------|----------|
| 1日(木) | 5才児・プラネタリウム鑑賞(出発前に全クラス、カメラマンの撮影があります) | | |
| 6日~8日 | 烏山中学校より職場体験学習で3名が来園します | | |
| 8日(木) | 健康診断(乳児) | 14日(水) | 身体測定(幼児) |
| 15日(木) | 身体測定(乳児) | | |
| 20日(火) | 防災訓練 | 給食の際に防災食を食べます | |
| 22日(木) | 歯科検診 | 全クラス(午前中) | |
| 29日(木) | 加藤先生のわらべうた | | |

9月7日(水)より暗唱番号が変わります。クラスの担当にお聞きください